

TuS Göllheim neuer AH Ü-50 Regionalmeister von Südwestdeutschland

AH Ü-50 Regionalmeisterschaft Südwestdeutschland 2016

Am Samstag, den 14. Mai richtete der Fussball-Regional-Verband von Südwestdeutschland die Ü-50 Fussballmeisterschaft aus. Erstmals waren sechs Teams am Start. Die Verbandsmeister und Vizemeister der Landesverbände Rheinland, Saarland und Südwest nahmen an dieser Meisterschaft teil. Im Modus Jeder gegen Jeden wurden auf Kleinfeld die beiden Teilnehmer für den DFB-Ü50-Cup am 1.-2. Juli in Saarbrücken ermittelt.

Aus dem Fussball Verband Rheinland waren der Meister FC Alemannia Plaidt und Vizemeister FC Horchheim, aus dem Südwessten TuS Göllheim und der FSV Offenbach und aus dem Saarland Titelverteidiger VfB Dillingen und die SG HuBE (Humes, Bubach, Eppelborn) angetreten. Nach 15 spannenden Spielen hatte der Südwessteiner TuS Göllheim die Nase vorne.

Die Göllheimer blieben in allen fünf Partien ungeschlagen. Nach vier Siegen und einem Unentschieden (1:1) gegen den späteren Vizemeister VfB Dillingen holten sie sich den Titel und qualifizierten sich für den DFB-Ü50-Cup. Ebenso wie der Vorjahresmeister VfB Dillingen, der auch ungeschlagen blieb, aber ein Unentschieden gegen den FC Alemannia Plaidt (0:0) mehr auf dem Konto als die Göllheimer hatten. Die Dillinger, die 2015 beim DFB-Ü50-Cup auf Platz 5 von sechs Teilnehmern, landeten, streben nun Anfang Juli beim "Heimspiel" in Saarbrücken eine bessere Platzierung an. Diesmal werden beim DFB-Ü50-Cup 10 Mannschaften in zwei Fünfergruppen die vier Halbfinalisten ausspielen. Die Chancen ins Halbfinale einzuziehen stehen für die TuS Göllheim und den VfB Dillingen nicht schlecht, haben doch beide Teams fast Heimspiele in Saarbrücken.